

Des bénévoles honorés par le District de Football de Haute-Loire

Comme chaque année, le district a honoré dans ses locaux de la place Michelet, des « bénévoles FFF ». Indépendamment des médailles de District, des bénévoles sont mis à l'honneur par une action mise en place par la FFF, depuis plusieurs saisons.

Samedi 15 septembre, Raymond Fournel recevait les 8 récipiendaires pour la saison 2017-2018. Après avoir remercié les membres du Conseil de District et de la Commission événementielle présents, il félicite chaleureusement les bénévoles pour leur action en faveur du football département que ce soit au sein des clubs, dans le domaine de l'arbitrage ou des instances départementales.

Raymond Fournel et les membres du conseil de District remettaient à chacun les cadeaux offerts par la FFF plus un diplôme et un trophée offerts par le district.

Ce moment sympathique se termine par un buffet offert par le district.

C'est ainsi que pour la saison 2017/2018 sont honorés :

- | | |
|-----------------------|--|
| - Patrice Avond | Commission des Arbitres |
| - Sébastien Bouteyre | Club Emblavez-Vorey |
| - Grégory Dantre | Club Le Puy |
| - Georges Duny | Club Saint-Jean Lachalm |
| - Christophe Léotoing | Club Brioude |
| - Jean-Claude Rouvier | Conseil de District |
| - Sandra Védrines | Club Le Pertuis et instructeur du district |
| - Floriant Virat | Club Lamothe |